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安全生产安全生产整治整治
常州常州在行动在行动

从品牌到品质 从细节到服务

大和玖越：用事实证明好房子可以穿越周期
□李林

一个品牌从听闻到熟知，从熟知到真知，从真知
到真爱需要多久？大和用实际行动告诉你，历经 11
年，从龙洲伊都首进常州到琅越龙洲首开热销再到大
和玖越品质交付，大和拥有了超多“铁杆粉丝”。项目
负责人自豪地告诉笔者，大和玖越业主里很多都是大
和的老业主，有的是两个项目的业主，有的甚至是三
个项目的业主，还有不少业主是以旧带新，“口碑”宣
传成为了大和玖越热销的“制胜法宝”。近日，笔者走
进交付期的大和玖越，现场采访了三位业主，感知他
们选择大和玖越背后的心动故事。

周女士认识大和十年，
大和在常的三个项目她都置
业了，其中龙洲伊都已居住
十年，正是龙洲伊都多年居
住带来的舒适感让她一直钟
情大和，是名副其实的“铁杆
粉丝”。

周女士告诉笔者，选择
大和的初衷，一方面是自己
工作原因经常出差日本，听
闻大和品牌是日本房企里的
佼佼者，也是日本当地人购
房的首选品牌，所以当得知
大和要来常州时，她第一时
间选择了大和；另一方面，大

和连续十几年位列世
界 500 强，她认为一个
品牌能连续获此殊荣
必然是有好的品质做

“基石”。
据悉，大和房屋集

团创立于1955年，专注
不动产行业六十余载，
日本住宅、建筑、房地
产 行 业 排 名 第 一 。
2010 至 2024 年，连续
15 年 名 列 世 界 500
强。大和集团以“共同

创造 共同生活”为目标，遵
循SDGs（可持续发展）理念，
作为“人、街区、生活的价值
共创集团”，不断为社会创造
新的价值。

谈及陆续选择琅越龙洲
再到大和玖越，周女士表示：
入住龙洲伊都这十年来感受
颇多，从房屋本身的质量到
内部景观一年四季的更迭再
到人文关怀的物业服务，无
论是看得见还是看不见的地
方，大和用内在实力展示了
无论市场如何变化，好房子
是可以穿越周期的。

钱女士也是大和的“老粉丝”，目前
入住龙洲伊都七年，去年在大和玖越购买
了两套房，近期刚完成交付。在交付现
场，钱女士告诉笔者，当决定再次置业时，
就没考虑过其他楼盘，直接选择了大和玖
越，一方面是玖越的产品相较龙洲伊都，
它在精装风格、产品细节上都做了迭代升
级，房子拿到手不需要请验房师，不需要
太大改造，真正做到了“拎包即住”；另一
方面大和的物业服务是能够直击内心深
处的，我们常说交付是起点，物业服务是
居住的终点，住在大和常常会被一些细节
所打动。

据悉，大和宝业物业管理有限公司，
是大和房屋集团、大和未来生活株式会

社、宝业集团股份有限公司于2013年合资
成立的集物业服务、资产运营、社区服务
为一体的综合型物业服务公司。作为大
和房屋集团控股的合资物业服务公司，引
进了日本的服务理念与技能，并结合本土
优势，践行日式物业服务。以“客户第一”
的服务理念，从客户角度考虑问题，充分
了解客户需求，提供超越客户期待的服
务。不仅为业主提供安全、舒适、贴心的
高品质生活，更能实现资产保值增值。

服务理念对于大和来说不是纸上谈
兵，而是付诸于行动。钱女士也举例表
示，比如在龙洲伊都的电梯里是看不到广
告的，在当下电梯广告“扎堆”出现在各个
小区时，一个交付十年的小区，竟然没有
一个广告，这不仅惊讶到了钱女士也惊讶
到了笔者，工作人员表示：物业服务的初
衷就是服务好业主，不是以广告为收益，
大和物业的这种坚持也赢得了业主的支
持，每年物业费的收缴率都非常高，而且
大部分业主会提前缴纳物业费；比如龙洲
伊都小区里有个景观水池，每年工作人员
都会彻底清理一遍，清理到什么程度呢？
连水池里的鹅卵石都拿出来冲洗得干干
净净，水池一年四季都能保持清澈见底；
再比如一些节日送温暖服务，虽然现在很
多楼盘也在做，但是大和宝业物业是市场
上做得较早并且长期坚持、用心在做。

房子是用来住的，品质必须排首位。在
第一批第一个交付的戴先生眼里，大和玖越
严苛细节是他最为看重的。

戴先生表示：刚知道大和玖越是因为有
亲戚住在大和的第一个产品龙洲伊都，无论
一年四季什么时候过去都能欣赏到不同的
景色，仿佛走在花园里，当得知大和第三个
项目玖越出来后，他第一时间交了定金。从
买房时，初看样板间到现在的实景交付，大
和玖越的细节说到做到，没有半点含糊。

笔者了解到，安全方面是业主们提及最多
的细节。大和玖越精细安全规划，坚固建筑结
构，杜绝居住的后顾之忧。其中建筑抗震设防
7度、砼墙（混凝土墙）、约15厘米楼板厚度、入
户主流线无障碍通行、安心住新家优选环保建

材严格控制VOC……如数家珍的安全与健康
规划，打造出了超越客户期望的优质产品。

在新房里，戴先生给笔者又指出了好多
细节展示，YKK系统门窗、3.15米层高、下沉
式玄关阻隔灰尘进入、墙体转角处圆弧防撞
设计……每处细节打造都是大和六十几年
房屋开发的经验积累，也成为了市场上各房
企争相学习的典范。戴先生乐呵呵地表示：
住得安心和放心的好房子是可以提供情绪
价值的。

值得一提的是，此次交付是分小批次一
对一交付。相对于大批量集中交付，工作人
员表示这样的交付方式能更全面、更细致地
为每一位业主提供交付服务，别人交付可能
只要三天，但是大和需要三十天甚至更长。
此次交付流程先让业主在交付前内览，由专
业一对一陪同人员把业主的意见详细记下，
经过微整改后再通知业主正式交付。业主
周女士表示，她没有请验房师，大和房屋的
问题其实比较少，而且都是些小问题，这也
是精装房避免不了的，但是只要跟工作人员
提报了会第一时间来整改，龙洲伊都十年的
居住体验，给她提供了十足的幸福感。

谁说买房是一锤定音的买卖，大和用事
实证明好房子是可以让业主无数次复购
的。大和在常州打造的三座精品，背后塑造
的精工精神，助力城市住宅开发建设得到了
高质量发展。

周女士
世界500强 坚信好房子可以穿越周期

钱女士
从盲选到追随 坚信好房子服务可以始终如一

戴先生
严苛细节 坚信好房子可以提供情绪价值

□本报记者 黄洁璐 通讯员 何秋斌

56岁的武进区礼嘉镇居民陆良平，
每天要骑电动车去2公里外的一家电气
设备制造企业上班，他说今年骑行的感
觉分外好，因为“马路上明显多了很多安
全标识，骑车更安心了”。

今年以来，武进区交通运输、公安、
应急管理三部门聚焦农村地区道路交通
安全，实施“公路医生进乡村”安全专项
行动（以下简称“专项行动”），“一路一
策”制定整治方案，“一点一策”消除安全
隐患，为群众兜牢出行安全网。

小数字撑起群众出行安全网

武进大道是常州和无锡之间的重要
货运通道，全长约10公里，大部分路段
为双向六车道。

据统计，武进大道礼嘉镇段2023年
机动车日均通行量超 1.56 万辆次，以
中、小客车和中型货车居多。由于沿线
有多个乡镇、工业园区、村庄，加上过境
货车多、车速快，交通事故多发。今年，
武进大道被列为省、市两级“公路医生进
乡村”挂牌督办农村公路路段，武进区为
此组建了一支“公路医生进乡村”专家团
队。

“道路的中分带有 13 处开口，平均

间距约770米。”“公路医生”专家团成员
狄磊指出，“武进大道平面交叉口间距太
小、太密，容易造成行人和非机动车横穿
公路与主线车辆发生碰撞的风险。”经过
整治，武进大道封闭了3处道路开口，并
对2处岔口进行了渠化改造。

通过专项行动，武进区对 XZ04 武
进大道（洛南线）、YIB6杨桥东线、X360
南环线、X208湖滨路、X202雪马线5条
交通安全事故易发多发路段进行了全面
整治。其间，专家团队分析每条路的事
故数据，逐一到相应的点段走访勘查，

“一路一策、一点一策”提出对应的整治
建议。专业设计单位根据专家建议，经
过充分论证评估，确定整治措施，再组织
实施。

如今，这 5 条道路实施交叉口车道
渠化 3 处，封闭开口 12 处，摊铺沥青约
3000平方米，新增各类交通标志49块，
安装波形梁护栏 272 米，施划标线约
5500 平方米，增设警示桩 450 个，完成
隐患路段治理29.44公里。

“从统计数字看，这些成果比较零
散，但一个个数字撑起了生命安全网。”
武进区公路事业发展中心副主任、“公路
医生”专家团成员黄俊杰表示，路上多一
面标志、一个警示桩、一米标线，对群众
就多一份提醒，“也就多一重出行安全保
障。”

培养家门口的公路安全守护人

武进区公路事业发展中心安全设
施科科长王晓承是武进区“医”路先锋

志愿服务队队员。今年8 月，他一直处
在“忙到脚不沾地”的状态中：联络省级

“公路医生”专家团来现场督导，安排专
家“进讲堂”开讲座，组织镇、村两级路
长和专管员开展农村公路交通安全管
理培训……

为增进三部门协同合力，武进区将
“公路医生进乡村”列为基层党建“书记
项目”。其中，交通运输部门成立了“医”
路先锋志愿服务队。队员们分赴武进各
乡镇（街道）农路办调研问需，了解镇、村
农村公路管理人员的日常困惑，让培训
内容更加贴合基层实际。

自专项行动开展以来，通过“进镇
村、进路段、进讲堂”的方式，武进区组织
农村公路安全管理业务培训5期，培训
183 人次，有效提高了镇（街道）村农村
公路隐患发现和处置能力；开展进学校、
企业、社区村委安全宣讲活动580余场
次，结合文化下乡、露天公益电影活动播
放警示教育片450场次，受众4.6万余人
次。

“通过专项行动，培养、练就了一批
业务精、能力强的‘本地公路医生’。”王
晓承说，农村道路交通安全的短板在于
专业人才的缺失，“现在短板补上了，群
众出行就有了家门口的安全守护人。”

享有与城市一致的公共服务

11 月 7 日下午 5 时，武进区太湖湾
雪马线雪堰中心小学路段迎来了一天
中交通最繁忙的时段。“和年初相比，现
在地上网格线、斑马线、停止线等各类

标线清晰醒目，统一的集中过街通道，
整齐竖立的标志牌，上、下学时段有交
管人员、保安、志愿者值守维持秩序。”
雪堰镇居民王法惠说，“不仅更加安全，
而且通行效率明显提高，和城市学校的
门前一样。”

地处太湖湾的雪马线连接武进雪
堰和无锡马山，沿线村庄较多。近年
来，随着乡村旅游的兴起，雪马线交
通流量不断增加，交通安全隐患日益
突出。相对于城市街道，农村地区公
路交通安全设施往往不足，规格标准
也没有那么高，日常更新维护相对滞
后。

“道路是政府提供的公共产品，对道
路及交通设施进行维护的程度直接反映
政府公共服务水平的高低。”市公安局武
进分局交警大队一中队指导员费敏说，
专项行动正是要补齐乡村公路公共服务
的差距。

在整治过程中，相关部门按照最
新国标等规范的要求，对沿线交通安
全设施进行了更新提升，在事故多发
路口增设信号灯、纵向减速标线、减
速带、电子哨兵系统等，一些农村群
众出行集中的路段还设置了 LED 主
动发光标志、同步发光警示标柱等，
让农村居民享有与城市居民一样的
公共服务。

据悉，武进区将持续开展“公路医生
进乡村”安全专项行动，滚动推进农村公
路安全隐患整治，为群众出行和乡村振
兴营造良好公路交通环境。

武进持续开展“公路医生进乡村”安全专项行动

兜牢群众出行安全网

本报讯（凃 贤 平 王 侨） 11 月 7
日—8 日，2024“世界遗 产 创 意 & 创
新 者 大 会 暨 全 球 世 界 遗 产 教 育 创
新 案 例 奖 颁 奖 典 礼 ”在 杭 州 举 行 。
江 苏 省 文 化 投 资 管 理 集 团 旗 下 江
苏 大 运 远 见 文 化 科 技 发 展 有 限 公

司 和 天 宁区政府共同打造的文化遗
产 项 目 ——“ 大 乐 焦 溪 — 古 镇 文 化
生态系统保护利用实践”荣获“探索
之星奖”。

该项目位于正在申遗的焦溪古镇，
重在挖掘从常州人文始祖、春秋音乐大

家季札开始的文脉源点，围绕“乐”的文
化主题，从小乐到大乐，从音律和谐至
万物生长，从文化传承至文明生态，形
成策展式街区、新国货文创、沉浸式研
学、生态型社区等线下空间的焦溪立体
展现。同时，项目融合了数字时代特

点，尝试教育创新、科技赋能对古镇的
新表达，探索对古镇文化生态系统保护
利用的新实践。

会议还发布了“全球世界遗产创意
&创新者联盟”创新孵化项目与战略合
作。焦溪古镇“创意音乐行走计划”位列
其中，包括“对话：时间里的音乐课”“采
风：生活里的艺术风”“致敬：音乐和音乐
相遇”三部曲，为当代遗产教育领域提供
一份参考。

焦溪古镇一文化遗产项目获奖

本报讯（毛翠娥 王锐） 11 月
12日，常州市小记者协会第十五次
理事会议在常州日报社召开。会议
听取协会年度工作报告，并通过协
会第五届新任理事会名单。

丰富多彩的社会实践活动是小
记者队伍健康发展的生命力所在。
协会今年已组织数百场活动，月月
有主题，周周有活动，涵盖新闻素
养、非遗文化、自然科学、劳动教育、
生命教育、风采展示等主题。其中，
与相关部委办局合作开展的“‘童’

眼里的新江苏”融媒体作品征集、“小
小啄木鸟”未成年人网络有害信息举
报和辟谣宣传等主题活动，强化了协
会的权威性，扩大了小记者的影响力，
提升了小记者的综合素养。

会上，市委宣传部四级调研员史菊
红、常州日报社副社长刘震宇、市教育局
副局长俞群祥、共青团常州市委副书记黄
泽欣被特聘为协会高级顾问，市委宣传
部文明培育处处长韩琳、市教育局德育
处（学生处）处长张小亚、共青团常州市
委青发部部长裴玺被特聘为协会顾问。

市小记者协会理事会议召开

本报讯（李青 孙镇江）本是一
场令人期盼的“双向奔赴”，却上演
为扣人心弦的“生死时速”。昨天，
常州的医疗专家团刚刚抵达青海，
就接到徒弟的求助信息，一路飞驰
到所在医院，救回了一名75岁患急
性心梗的藏族老人。

当天 10 时 36 分，南京医科大
学第三附属医院（常州二院）“青海
行、师徒情”专家团队一行 11 人到
达西宁曹家堡机场，将前往海南州
共和县开展为期4天的授课、查房、
手术示范活动。

13时18分，汽车行驶到西和高
速路倒淌河段，随车的海南州卫健委
副主任、海南州人民医院院长杨建纲
接到海南州人民医院大内科主任更
桑的紧急电话：“杨院长，有个急性心
梗患者的病情十分复杂，需要支援！”

接到电话后，杨建纲立即与车上
来访的心内科专家——常州二院
心内科病区副主任陈新沟通患者
病情。此时，陈新也收到了他的徒
弟——同样来自常州二院的援青医
疗队员、海南州人民医院内二科副主
任周长乐发来的患者相关影像资料。

患者是一名75岁藏族老人，当天
上午急诊时满头大汗、气喘吁吁，自述
已胸痛两天。周长乐判断，老人是急

性心梗发作，急需开展手术打通血管。
“师傅，加速吧，我们赶着去救

人。”大约15分钟后，车辆驶下高速，
跟随早已等候的警车继续一路飞驰，
在13时40分到达海南州人民医院。

下车后，顾不上高原气候带来的
不适，陈新跟随杨建纲等人一路小跑
来到手术室。在周长乐等人的配合
下，14时20分，陈新顺利完成手术。

“见到师父的一刹那，我就定心了。”
周长乐说，“造影提示患者前降支中段完
全闭塞，但造影导管无法到达左冠状动
脉开口。万幸，等到师父的支援。”

“患者的情况十分罕见，我做冠脉造
影十几年才遇到过两次。”虽然饥肠辘
辘，还略有高原反应，但陈新笑着说，“没
想到第一次来到高原，就经历了一场

‘生死时速’，看来我和这片土地有缘！”
“像这样的急性心肌梗塞，以往遇

到只能转运西宁，时间就是生命，一耽
搁就来不及了。”杨建纲说，“今年4月起
至今，周长乐带领团队开展了60例冠
脉造影术，其中急诊冠脉支架植入术39
例。如今，我们是青海省六个自治州里
唯一一家具有急诊经皮冠状动脉介入
治疗手术能力的医院。来自常州的援
青专家们不仅提升了我们海南州域范
围内的医疗水平，还为果洛、玉树周边
高海拔地区的群众提供了生命保障。”

我市“青海行、师徒情”专家团队救回
一名75岁急性心梗藏族老人

初登高原就上演“生死时速”


